

Exposición Fidel es Fidel recorrerá ciudades de Alemania y Suiza



La Habana, 22 julio (RHC)- Numerosas ciudades de Alemania y Suiza exhibirán la exposición Fidel es Fidel, a mediados del mes de agosto, según informó su autor, el artista audiovisual Roberto Chile.

Chile asevera que la muestra ya ha tenido un amplio recorrido por Cuba y varios países de América Latina, Estados Unidos y Europa, y ahora se suman otras ciudades en Alemania como Berlín, Bochum, Bonn, Chemnitz, Dresden, Erfurt, Essen, Frankfurt/Main y Freiburg.

También estas instantáneas serán mostradas en 21 ciudades y comunas de Suiza, entre ellas Aarau, Baden/Brugg, Basel, Bern, Biel/Bienne, Brig Glis, Chur, Freiburg, Genève, La Chaux-de-Fonds, Lausanne, Le Locle, Liestal, Luzern y Neuchâtel. .

El creador precisó que hasta ahora el movimiento de solidaridad con Cuba en Alemania y en Suiza, y los lectores de la publicación Junge Welt han donado más de 19 500 euros para que esta acción pueda ser apreciada en muchos sitios.

La exhibición fue abierta originalmente en agosto de 2014 en el Memorial José Martí, en La Habana, y comprende un conjunto de imágenes tomadas al líder de la Revolución cubana desde el año 2010, con el

empleo del blanco y negro en muchas instantáneas, y como homenaje a grandes del lente cubano como Alberto Díaz Gutiérrez (Korda), Osvaldo y Roberto Salas y Liborio Noval.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/100739-exposicion-fidel-es-fidel-recorrera-ciudades-de-alemania-y-suiza>



Radio Habana Cuba